CNSS: Riches échanges des vœux de nouvel an 2023

Deux cérémonies d'échanges des vœux de nouvel an ont été organisées les 17 et 20 janvier 2023 à la Caisse Nationale de Sécurité Sociale. La première cérémonie a vu les échanges entre le Directeur Général et le personnel et la seconde, entre le Directeur Général et les Délégués des Retraités.

'est la somptueuse salle de conférence de la CNSS qui a accueilli ces traditionnelles cérémonies. Le fonctionnement de la Caisse, les questions liées aux conditions de travail des agents et cadres ainsi que celles concernant les assurés sociaux ont fait l'objet des discussions durant ces rencontres.

D'abord face au personnel, le Directeur Général, Richard KWANGBO-GUDA a rappelé que : « l'année 2022 a été consacrée à la concrétisation des activités non réalisées au cours de l'exécution du Plan Stratégique quinquennal



Le DG de la CNSS s'adressant au personnel

cience professionnelle. Un constat amer, a poursuivi le Directeur Général, KWANG-BO-GUDA qui souligne que « l'absentéisme et le manque d'assiduité au bureau par certains travailleurs, sont à l'origine des retards dans le traitement des dossiers des clients ». « Des instructions ont été données afin de juguler ces pratiques à travers le système rigoureux de contrôle des empreintes digitales à l'arrivée et au départ du personnel ».





Vue partielle de l'assistance

2017-2021 ». Le Directeur Général de la Caisse a précisé que « les activités de l'année 2023 seront exécutées sur la base d'un Plan d'Action annuel ».

Par ailleurs, le Directeur Général a annoncé les grands chantiers qui seront exécutés au cours du mois de février 2023, notamment « la tenue de la Commission Paritaire d'Avancement et Reclassement pour la période allant de 2017 à 2021, la relecture et la mise en application de l'Accord d'Etablissement enfin, la mise en place de la Mutuelle de Santé du personnel de la Caisse ».

Au cours de cette année, a déclaré Richard **KWANGBO-GUDA**, « *la Direction Générale mettra en application la GPEC*, *entendez*, *la Gestion Prévisionnelle par Emploi et Compétence* ». Une méthode de gestion qui permettra de mieux gérer le capital humain de la Caisse.

Le Directeur Général, **KWANGBO-GUDA** a également abordé la question du renforcement des capacités du personnel de la Caisse, notant que depuis 2014, date de sa nomination jusqu'à ce jour, une trentaine de Cadres supérieurs, moyens et des Techniciens ont été formés à l'étranger. « *Malgré la situation difficile de la trésorerie, sur décision du Conseil d'Administration, la formation du personnel et des Cadres supérieurs de l'institution, se poursuivra en interne* », a rassuré le Directeur Général.

Au demeurant, « toutes ces activités vont concourir à l'amélioration des conditions de travail du personnel en vue de poursuivre la politique de modernisation de l'entreprise », a indiqué le Directeur Général qui n'a pas manqué de rappeler le personnel sur la cons-

Le Directeur Général, **KWANGBO-GUDA** a exhorté le personnel d'aller au stade soutenir le club de football de l'institution : l'AS CNSS qui ne cesse d'accomplir des exploits mettant en valeur la visibilité de l'entreprise.

Pour conclure, le numéro un de la Caisse a annoncé que « l'année 2023 sera particulièrement difficile compte tenu de la situation socio-économique de notre pays qui, inéluctablement aura des répercussions sur les ressources de la Caisse ».

Par conséquent, conseille le Directeur Général, « l'orthodoxie financière doit être de mise ».

Puis, face aux Délégués des retraités et rentiers, Richard **KWANGBO-GUDA** a annoncé l'activité phare de l'année, à savoir la grande campagne d'identification et d'enrôlement biométrique. A cet effet, il a exhorté les retraités et rentiers à adhérer massivement à cette activité pour sa parfaite réussite. « Cette opération permettra de nettoyer les fichiers des prestations sociales et évitera les fraudes », a mentionné le Directeur Général.

Les cérémonies de présentation des vœux ont toujours été un cadre supplémentaire qui permet au Directeur Général et ses hôtes d'échanger sur le fonctionnement de l'institution.

La Rédaction

ACTIVITES CNSS

CNSS: Pour une Action Sociale, le 8 Mars 2023

Le personnel féminin de la CNSS animé par l'esprit de partage et du vivre en communauté, à travers sa plateforme dénommée « Association des Femmes Travailleuses à la CNSS » en abrégé AFTC, a consacré, parmi ses festivités réservées à la Journée Internationale de la Femme, une activité sociale orientée en faveur des femmes privées de leurs libertés et détenues à la Maison d'Arrêt de Bimbo.

algré cette fine pluie de la journée du mercredi 08 mars 2023, l'AFTC a débarqué au sein de ce centre carcéral de Bimbo dans la matinée pour remettre des dons aux détenues.

Ces dons sont composés de sacs de manioc, du riz, du sel, des cartons de sardines, du sucre, du savon, du détergent ainsi que des pagnes de 08 mars. Ce geste a pour but d'apporter du réconfort aux prisonnières afin qu'elles ne se sentent pas délaissées par la société.

Il convient de préciser que le Régisseur de la Prison de Bimbo, Benjamin **DONGOMBE**, s'adressant à ses hôtes, s'est dit, très ravi de la présence et du geste d'amour du personnel féminin de la Caisse. Selon ce dernier, « cette visite vient à point nommé remonter le moral des prisonnières ». Par ailleurs, il exhorte d'autres entités à emboîter le pas à l'**AFTC** afin de sou-







Visite en images de l'AFTC à la maison carcérale de Bimbo

tenir et encourager des femmes privées de leur liberté.

« Au lieu d'aller nous divertir, nous avons jugé utile de venir vous rendre visite et vous donner des sages conseils. La prison n'est pas la fin de toutes choses, c'est comme une école. Dès que vous serez libres, vous allez changer de comportement pour être acceptées dans la société », a déclaré Alice AB-DOULAYE TADJEMA, Présidente de l'AFTC, aux femmes qui purgent leurs peines.

L'une des prisonnières a, au nom de ses codétenues, remercié

les donatrices. Elle s'est dite heureuse car la société ne les a pas oubliées.

Pour l'**AFTC**, la Journée Internationale des Droits des Femmes est une occasion pour conscientiser et sensibiliser les femmes de différentes couches, non seulement sur leurs droits mais aussi et surtout sur leurs devoirs. Le choix de la prison de Bimbo est un



exemple parfait pour vulgariser des messages d'espoir.

Il faut noter que la remise des dons a été précédée d'une séance de prière et d'exhortation à l'évangile faite par les Femmes Travailleuses de la Caisse. En guise d'exemple, deux femmes travailleuses de la CNSS et anciennes détenues de la prison pour femme de Bimbo, ont livré leurs témoignages. Selon elles, c'est grâce à leurs courages et aux conseils des visiteurs qu'elles ont pu surmonter les difficultés jus-

qu'à la fin de leurs peines.

En posant cet acte, l'objectif des femmes de la CNSS est clair : sensibiliser et conscientiser la quarantaine des détenues pour un changement de comportement afin qu'à la sortie de la prison, elles puissent bien se réintégrer dans la société.

La Rédaction